



**DAS HÖRREFEST** in Allagen wurde am vergangenen Dienstag mit dem Aufsetzen des Maibaums eröffnet. Seit einigen Jahren gehört diese beliebte Tradition zum Kompaniefest der Südkompanie der St. Sebastianus-Schützenbruderschaft. Zwar kamen die Besucher erst nur zögerlich in das Festzelt am Allager Waldstadion, doch das änderte sich schnell. Als Kompanieführer Winfried Risse das amtierende Könispaar Brigitte und Franz-Josef Schulte begrüßte, hatte sich das Zelt schon bestens gefüllt. Herzlicher Dank des Vorstandes galt allen Helfern, die sich bei der Vorbereitung des Festes engagiert hatten und der Mittelkompanie, die für die Bewirtung sorgte. Nachdem der stellvertretende Kompanieführer Herbert Lenze der Königin einen Blumenstrauß überreicht hatte, bat die Zwei-Mann-Band die Gäste zum Tanz.

Foto: Franke